

Jelang Lebaran, Bupati Magelang Tinjau Kesiapan Posko Terpadu

Abdul Muthohir - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Apr 28, 2022 - 20:49



KOTA MUNGKID- Bupati Magelang Zaenal Arifin bersama jajaran Forkompimda dan OPD terkait melaksanakan kegiatan peninjauan kesiapan di empat titik posko terpadu menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 H/2022. Peninjauan posko ini untuk memastikan masyarakat yang merayakan lebaran dalam kondisi aman, nyaman dan kondusif.

Empat titik posko terpadu yang ditinjau oleh rombongan Forkompimda tersebut

antara lain, Posko Taman Anggrek (Mungkid), Pospam Borobudur, Pospam Muntilan dan Pospam Artos (Mertoyudan).

"Saya bersama Pak Kapolres, Pak Dandim, Pak Kajari memastikan bahwa Hari Raya Idul Fitri dan yang merayakan lebaran ini dipastikan dalam kondisi aman, tentunya dalam rangka memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat ini kita butuh kesiapan. Dan terima kasih di Pos terpadu ini sudah menyediakan segala sesuatunya," kata, Bupati Magelang Zaenal Arifin disela meninjau Posko terpadu, Kamis (28/4/2022).

Lanjut Zaenal, perlu digaris bawahi bahwa sudah dua tahun belakangan ini tidak ada acara mudik. Namun demikian, kali ini Pemerintah mengizinkan untuk melakukan mudik, dan dimungkinkan mudik tahun ini akan dilakukan secara besar-besaran karena saking rindunya dengan kampung halaman masing-masing.

Dalam hal ini, Ia juga meminta kepada Tim penjaga di masing-masing posko terpadu untuk selalu menjaga serta memperhatikan kesehatan, agar bisa melayani masyarakat yang sedang melakukan mudik lebaran dengan maksimal.

"Jaga kesehatannya, jadwal piketnya juga dibuat yang baik karena ini baru awal-awal. Tanggal 25 kemarin dibentuk, kemudian 26, 27, 28 ini masih awal. Nanti akan mengalami titik puncaknya pada Hari Minggu dan nanti arus baliknya juga butuh persiapan yang baik," tutur, Zaenal.

Pada kesempatan kali ini, rombongan Forkompimda dan OPD terkait juga meninjau kesiapan sarana dan prasarana pendukung lainnya seperti CCTV yang terpasang di beberapa titik seperti di pertigaan Blondo, Palbapang, dan Borobudur untuk memantau kondisi lalu lintas.

"Pemasangan CCTV ini akan mempermudah kita untuk memantau dan mengambil inisiatif ketika terjadi hal yang mendesak di lapangan. Tentunya akan ada banyak jalur alternatif yang disiapkan jajaran Kepolisian, Dinas Perhubungan dan yang lainnya untuk mengurangi agar tidak terjadi kemacetan," untkapnya.

Zaenal menambahkan, selain arus mudik dan arus balik ada hal penting lainnya yang perlu mendapat perhatian secara khusus yaitu kawasan Borobudur yang saat ini menjadi super prioritas pariwisata.

Menurutnya, lebaran kali ini akan banyak wisatawan yang berkunjung di Borobudur. Bahkan angka kenaikan pengunjung di Borobudur saat ini sudah mencapai 6.000-7.000 pengunjung.

"Maka ini harus diantisipasi dengan baik. Nanti tentunya akan ada rekayasa lalu lintas yang akan dibuat. Intinya kebersamaan dari seluruh tim sangat diperlukan ketika terjadi masalah di lapangan, sehingga dengan cepat bisa mencari solusi," tegasnya.

Sementara, Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang Adi Waryanto mengatakan, dari pemantauan Posko terpadu ini bisa dipastikan bahwa seluruh tim gabungan sudah siap melayani masyarakat.

"Sejauh peninjauan ini kita bisa lihat bahwa kesiapan tim gabungan di tiap-tiap

posko sudah sangat baik sekali. Yang penting sinergitas dan gotong-royong agar tugas yang dijalankan ini bisa berjalan dengan lancar sampai dengan selesai arus mudik nanti," pungkas, Adi.

Caption : Bupati Magelang Zaenal Arifin didampingi Jajaran Forkompimda saat meninjau Posko Terpadu.